

Comienza temporada ciclónica del Atlántico



La Habana, 1 de jun (RHC). La temporada ciclónica de la cuenca del Atlántico, Golfo de México y Mar Caribe comienza con la antesala de dos eventos: uno de ellos, el huracán Alex, formado en enero último, hecho inédito en 78 años.

Se pronostica un promedio de 12 ciclones tropicales, cinco huracanes y de estos se espera que dos lleguen a ser de gran intensidad y alcanzar categoría tres, cuatro o cinco, en la escala Saffir-Simpson.

Especialistas de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica de los Estados Unidos, (NOAA por sus siglas en inglés), anunciaron que el actual periodo, que se extiende hasta el 30 de noviembre, será de normal a activo.

Una temporada casi normal no quiere decir que estamos fuera del impacto o de que no habrá impactos de huracanes, dijo Kathy Sullivan, directora de la NOAA en conferencia de prensa. Es el momento para estar preparados para esta temporada en las zonas potencialmente afectadas, subrayó.

En el caso de Cuba, la jefa del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, Miriam Llanes, señaló en recientes declaraciones a la prensa que es poco probable que un huracán llegue al país. Eso no excluye, subrayó, que podamos ser azotados por una depresión o tormenta tropical.

Como es habitual, los nombres de los futuros eventos han sido recogidos en una lista que elabora por orden alfabético el Comité de Huracanes de la Región IV de la Organización Meteorológica Mundial.

En 2016 el primer evento que ocurra dentro de la temporada oficial de seis meses comenzará con la letra C, pues el huracán Alex sucedió en enero y hace solo unos días la tormenta tropical Bonnie.

De esta manera, la sucesión de nombres empezará por Colin, al que seguirán, Danielle, Earl, Fiona, Gastón, Hermine, Ian, Julia, Karl, Lisa, Mattew, Nicole, Otto, Paula, Richard, Shary, Tobias, Virginie y Walter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/95397-comienza-temporada-ciclonica-del-atlantico>



Radio Habana Cuba